

Melilla



Los alumnos acudieron al Campus de Melilla para encontrarse también con antiguos profesores.

J. DURÁN

La séptima promoción de Enfermería se reúne tras 24 años

● Una treintena de ex alumnos de la Facultad del Campus de la UGR se reencontró ayer en Melilla para recordar su época de estudiantes

R.A. MELILLA

Casi un cuarto de siglo después una treintena de diplomados en Enfermería de la facultad del Campus de Melilla de la UGR se reunieron ayer en nuestra ciudad para recordar viejos tiempos y ver cómo ha cambiado todo desde su época de estudiantes.

La séptima promoción que salió de la entonces llamada Escuela Universitaria de Enfermería, que todavía dependía en parte de Cruz Roja y en parte de la Universidad de Granada, regresó a su ciudad universitaria 24 años después con el objetivo, sobre todo, de pasar un buen fin de semana, recordar algunas anécdotas y comprobar en primera persona cómo han pasado los años por cada uno de estos profesionales.

La vicedecana de Ordenación Académica, María del Mar Alfaya, apuntó que el encuentro había sido ideado por los propios ex alumnos. Según explicó muchos de ellos aún mantienen el contacto y deci-

dieron que Melilla, el lugar donde se conocieron, se formaron y maduraron personal y profesionalmente, era el sitio ideal para volver a encontrarse.

Tras los primeros abrazos, risas y frases tan típicas como "Estás igual que con 20 años", "Por ti no ha pasado el tiempo" o "Parece que has cogido unos kilos", los asistentes pudieron escuchar una pequeña charla en la que se pusieron al día de cómo está ahora la escuela en la que ellos estudiaron.

Alfaya explicó cómo ha evolucionado la Escuela de Enfermería hasta convertirse en Facultad y dejar de depender de Cruz Roja, para pasar a integrarse totalmente en la Universidad de Granada. Asimismo, la vicedecana de Ordenación Académica se refirió al futuro y apuntó que el próximo curso está previsto ampliar un grupo más el grado.

Los antiguos alumnos disfrutaron de una jornada de recuerdos, anécdotas y risas que todos apostaron por repetir pronto.



Suzuki Jimny

Gama Jimny desde **11.995 €***



Multiplica por cuatro tus emociones

Con el Suzuki Jimny no pueden los obstáculos. Porque por un precio aún más reducido tienes un 4x4 con la fuerza de los más grandes. Se adapta a la ciudad, a cualquier terreno, a cualquier espacio, a cualquier situación. Multiplica por cuatro tus emociones.

Consumo Combinado: desde 6,1 hasta 7,3 l. / 100 Km.
Emisiones CO₂: desde 162 hasta 174 g. / Km.



La imagen del vehículo no se corresponde con el vehículo ofertado. *1,3 lX gasolina. PVP para Melilla para vehículos en stock. No incluye transporte, pre-entrega, pack básico ni gastos de matriculación. El precio del vehículo expuesto es de 17.095 euros. Este precio no incluye accesorios.

C.E.R.A.S.A. Marqués de Montemar, 28 - Tel. 952 673 295 - MELILLA

Dos conciertos y una Jam Session para cerrar el festival de Blues

El Faro MELILLA

El Festival de Blues de Melilla cerró anoche su primera edición con dos conciertos en la Plaza de Armas de la mano de Xavier Freire y Nãño Goñi y de 'Marcos Coll Blues Band & Sidney', que reunieron a decenas de personas. A las 23:30 horas en el club Scorpio se celebró, al igual que el viernes, una Jam Session a cargo de 'CoolGreen'.

Desde el jueves numerosos músicos han pasado por la ciudad para acercara los melillenses los secretos del blues. Con los excepcionales entornos del Hospital del Rey para las masterclass y la Plaza de Armas para los espectáculos, los ciudadanos han podido disfrutar de tres días de música en directo y descubrir un estilo que es el germen de muchos otros.

Melilla ConBici organiza una pedalada nocturna el viernes 21

El Faro MELILLA

Melilla ConBici ha decidido aprovechar el buen tiempo para su pedalada de junio. La asociación ha organizado para el próximo viernes 21 de este mes una pedalada nocturna, que será la primera que realicen los miembros de esta entidad.

Desde Melilla ConBici indican que los participantes tendrán que llevar luz blanca delantera y roja trasera porque es obligatorio para circular por la noche.

Los melillenses que quieran participar en el evento tendrán que estar en la Plaza de San Lorenzo a las 22:00 horas. Si la iniciativa funciona no descartan volver celebrar una pedalada a la luz de la luna.